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Large-scale review of the Commission:
the stakes are high !

Cliquez ici pour le français Luxembourg, 02/10/2025

As you may have read, a large-scale review of the Commission’s organisation and functioning is ongoing. It will bear on our organisation
of work, existing structures, recruitment and talent management and thus on the attractiveness of the Commission as an employer.

Therefore, its scope reaches well beyond a simple reorganisation of workflows. This touches directly on working conditions and should
warrant full information and consultation of staff, upfront. USF-L welcomes the recognition by our Administration that staff input is crucial.

This input can be obtained both by direct consultation of individual staff members for the valuable generation of ideas, as well as through
the established social dialogue between the Administration and your elected staff representatives. Yet, one cannot replace the other: only
the representative mechanisms foreseen in the Staff Regulations provide the necessary guarantees in this regard.

Shortly, a designated High-Level Group will come up with a list of priorities. Given the high stakes for all staff, USF-L insists that it is high time
for upfront consultation and full involvement of all instances of staff representation throughout the decision and implementation
phase.

As a reminder, regular formal social dialogues with the Administration have already taken place on several points mentioned in Commissioner
Serafin’s mission letter. Examples are the new decisions on temporary agents, geographical balance and anti-harassment.

USF-L remains vigilant that the specific Luxembourg priorities are part of the agenda. Consequently, to attract and retain Luxembourg
staff, the Commission should:
- recruit at higher entry-levels
- make full use of further screening and certification possibilities
- organise more internal and specialist competitions
- extend the housing allowance beyond 4 years and compensate cross border workers
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Refonte à grande échelle de la
Commission: l'enjeu est de taille !

Click here for English Luxembourg, le 02/10/2025

Comme vous l'avez peut-être lu, une refonte à grande échelle de l'organisation et du fonctionnement de la Commission est en cours. Cela
aura une incidence sur l'organisation du travail, les structures existantes, le recrutement et la gestion des talents, et donc sur l'attractivité de la
Commission en tant qu'employeur.

Par conséquent, son champ d'application va bien au-delà d'une simple réorganisation des flux de travail. Cela touche directement aux
conditions de travail et devrait justifier une information complète et une consultation du personnel dès le départ. L'USF-L est heureux que notre
administration reconnaisse que la contribution du personnel est cruciale.

Cette contribution peut être obtenue par le biais d'une consultation directe des différents membres du personnel afin de générer des idées
précieuses, ainsi que par le biais du dialogue social établi entre l'administration et vos représentants élus du personnel. Mais l'un ne peut se
substituer à l'autre :  seuls les mécanismes de représentation prévus par le statut offrent les garanties nécessaires à cet égard.

Sous peu, un groupe de haut niveau désigné établira une liste de priorités. Compte tenu des enjeux élevés pour l'ensemble du personnel, l'USF-L
insiste sur le fait qu'il est grand temps de consulter en amont et d'impliquer pleinement toutes les instances de représentation du
personnel tout au long de la phase de décision et de mise en œuvre.

Pour rappel, des dialogues sociaux formels réguliers avec l'Administration ont déjà eu lieu sur plusieurs points mentionnés dans la lettre de mission
du Commissaire Serafin. Citons par exemple les nouvelles décisions relatives aux agents temporaires, à l'équilibre géographique et à la lutte contre
le harcèlement.

L'USF-L reste vigilant à ce que les priorités spécifiques du Luxembourg fassent partie de l'ordre du jour. Par conséquent, afin d'attirer et
de retenir le personnel au Luxembourg, la Commission devrait :
- recruter à des niveaux d'entrée plus élevés ;
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- tirer pleinement parti de possibilités supplémentaires de screenings et de certification
- organiser davantage de concours internes et spécialisés
- prolonger l'allocation logement au-delà de 4 ans et l’étendre aux travailleurs frontaliers
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